## Evalúa Concilio de EP nuevo aumento en cruces fronterizos

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TEXAS. - El Concilio de Eagle Pass analiza una nueva propuesta de incremento en las tarifas de los Puentes Internacionales, la cual ajusta los montos previamente planteados y contempla nuevos cobros para el transporte Propuesta contempla 5 dólares en efectivo y 4 con tarjeta VIP; suben tarifas para transporte comercial

de carga.

De acuerdo con el proyecto más reciente, los automovilistas que crucen a México pagarían 5 dólares si liquidan en efectivo y 4 dólares si utilizan tarjeta VIP. La propuesta anterior establecía un pago de 6 dólares en efectivo, por lo que el nuevo esquema representa una ligera reducción frente al plan inicial.

El tema continúa en revisión y el Concilio municipal programará en los

próximos días la tercera lectura de la ordenanza, paso necesario para su aprobación final. De ser

avalada, la medida entraría

en vigor durante noviembre.

WIERWATIONAL BRIDGE 1

El documento también prevé un incremento para los camiones comerciales, que pasarían de 5.50 a 6.50 dólares por eje cuando usen etiquetas de peaje, y de 6 a 10 dólares por eje para quienes paguen en

LOCAL / PÁG. 2



**\$10.00** Ejemplar Sábado 25 de Octubre de 2025 DE CD. ACUÑA

Año XXXVIII No. 14,005 Cd. Acuña, Coahuila

#### PARA AMPLIAR BENEFICIOS LABORALES

# Firman alianza en Acuña CANACINTRA y FONACOT

#### Será Coahuila un motor energético

Por la licitación para la venta de carbón a la CFE

**HILDA SEVILLA / LA VOZ** www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Luis Olivares Martínez, Secretario de Economía en Coahuila, afirmó que con la reciente licitación para la venta de carbón a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y los planes para aprovechar las reservas de gas shale, el panorama energético de Coahuila y del país se vislumbra prometedor.

El funcionario destacó que la Región Carbonífera experimentará una importante derrama económica derivada de los nuevos contratos de carbón, lo que impulsará la creación de empleos y fortalecerá la economía local.

"El futuro energético de Coahuila es alentador. Estos proyectos representan una gran oportunidad de crecimiento, no sólo para el estado, sino para todo

periodico\_lavoz



Luis Olivares Martínez, Secretario de Economía en Coahuila.

México", señaló Olivares Martínez.

El Secretario subrayó también el potencial que representa el gas shale, cuyas reservas podrían garantizar una parte importante del suministro energético nacional y contribuir al objetivo de alcanzar la autosuficiencia energética.

Asimismo, explicó que ya se encuentra en proceso el análisis jurídico necesario para regular su aprovechamiento.

"Esperamos que este marco legal avance pronto, de modo que los beneficios económicos comiencen a reflejarse en la región".

LOCAL / PÁG. 2



/PeriodicoLaVozMX

Buscan fortalecer bienestar de empleados del sector industrial

**ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ** www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH.

– En un esfuerzo por mejorar las condiciones y beneficios de los trabajadores del sector industrial, la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTRA) Acuña y el Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de

los Trabajadores (FONA-COT) firmaron un convenio de colaboración.

El acuerdo tiene como propósito ampliar las facilidades de crédito y apoyos

LOCAL / PÁG 3



GOBIERNO Y PRODUCTORES DE CARBÓN

### Unidos impulsaremos la economía en la región

Federación, Estado, Municipios y productores hacen de licitación de carbón una palanca de desarrollo económico y nuevos empleos



POR IRREGULARIDADES ADMINISTRATIVAS

#### Sancionarán a tres funcionarios del SIMAS

Detectan abusos en compras, viáticos y combustibles; Contraloría concluye investigación

**EMILIO GALLEGOS / LA VOZ** www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La Contraloría Municipal anunció que la próxima semana notificará las sanciones a tres funcionarios del Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (SIMAS), tras concluir la investigación interna sobre irregularidades en adquisiciones, comprobación de viáticos y consumo de combustibles.

El contralor municipal, Adrián García Loza, informó que las indagatorias derivaron de los señalamientos hechos por la excomisaria del SIMAS, María Dolores García García, quien en su momento exhibió presuntos abusos y  $manejos\ inadecuados\ dentro$  del organismo.

"En la próxima semana se les debe estar citando para entregarles la notificación de las sanciones", confirmó García Loza.

El funcionario explicó que los empleados involucrados

pertenecen al área administrativa y de compras, además de un integrante del Consejo del Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento, quienes fueron señalados durante la revisión de los procedimientos internos.

LOCAL / PÁG. 2

económicos para empleados de empresas afiliadas a la Cámara, fortaleciendo su bien-

estar económico y social.

Durante la ceremonia,
el presidente de CANACINTRA Acuña, Gabriel
Castillo Treviño, destacó
la relevancia de trabajar
en conjunto por la calidad
de vida de los trabajadores.
"Es fundamental ayudar a
los trabajadores de las em-

presas; con estos acuerdos se mejora su bienestar y el de sus familias", expresó.

En representación de FONACOT, el director estatal, Héctor Martínez Valdés, formalizó la firma del convenio y resaltó que la colaboración permitirá acercar más servicios financieros a los empleados de la región.

LOCAL / PÁG. 2





#### Citarán a empleados de Bienestar Animal

**EMILIO GALLEGOS / LA VOZ** www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. -Empleados del Departamento de Bienestar Animal del municipio serán citados en los próximos días para ser notificados de las sanciones que se les aplicarán, tras la investigación interna abierta por la Contraloría Municipal, luego de que circulara en redes sociales un video donde aparecen arrojando perros muertos en el relleno sanitario.

El contralor municipal, Adrián García Loza, informó que tres funcionarios del área ya fueron citados a declarar y que el



proceso de investigación se encuentra entre un 80 y 90 por ciento de avance.

"En los próximos días se les va a volver a citar, ya con el tema de notificarles las faltas administrativas que cometieron y, en su caso, la sanción", explicó el funcionario.

García Loza aseguró que la Contraloría se encuentra en la etapa final del procedimiento, por lo que la resolución y aplicación de medidas disciplinarias se dará a conocer en los próximos días.

LOCAL / PÁG. 2

